

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 20. September 2024

## Abschluss des STADTRADELN 2024 | Ehrung der STADTRADELN Champions im Mühlheimer Rathaus

Am 19. September fand das STADTRADELN 2024 seinen feierlichen Abschluss im Mühlheimer Rathaus. Bürgermeister Dr. Alexander Krey und Erster Stadtrat Robert Ahrnt luden alle Radlerinnen und Radler in den Stadtverordnetensitzungssaal zur Auszeichnung und Ehrung der diesjährigen STADTRADELN Champions ein.



Drei Woche lang, vom 23. Juni bis zum 13. Juli 2024, traten 315 aktive Radfahrbegeisterte - aufgeteilt in 21 Teams - erfolgreich für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität in die Pedale. Im Aktionszeitraum legten sie insgesamt 53.115,2 Kilometer zurück, was einer CO<sub>2</sub>-Vermeidung von etwa neun Tonnen entspricht. Erstmals nahmen 2024 zwei Mühlheimer Schulen teil: das Friedrich-Ebert-Gymnasium sowie die Montessori-Schule Mühlheim.

Fünf Teams wurden für ihre erradelten Leistungen mit Urkunden, GMF-Gutscheinen und Reifenflicksets ausgezeichnet:

- **Das Team mit den meisten km – insgesamt 8079 km:**  
MÜHLHEIMER RUDERVEREIN 1911 E.V.
- **Das größte Team – 49 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer:**  
FRIEDRICH-EBERT-GYMNASIUM
- **Das Team mit den meisten km/Kopf – 727km/2 Teilnehmer:**

BRUMM FAMILY

---

• **Das Team mit den meisten Fahrten – insgesamt 843:**

FRIEDRICH-EBERT-GYMNASIUM

• **Die Schule mit den meisten Teilnehmenden im Verhältnis zu Schüleranzahl:**

MONTESSORI-SCHULE MÜHLHEIM

Neben den Gewinner-Teams wurden jeweils die drei bzw. vier Personen mit den meisten gefahrenen Kilometern und mit den meisten Fahrten im Aktionszeitraum mit einer Urkunde und einem GMF-Gutschein für ihr Engagement geehrt.

**Die Teilnehmenden mit den meisten gefahrenen Kilometern:**

- **GOLD:** HARALD SCHAD (Team: Mühlheimer Ruderverein 1911 e.V.) – insgesamt 1223 km
- **SILBER:** RENI SCHEEBEN (Team: Montessori-Schule Mühlheim) – insgesamt 911 km
- **BRONZE:** ANTJE SEEGER (Team: Offenes Team Mühlheim am Main) – insgesamt 771 km

**Die Teilnehmenden mit den meisten Fahrten:**

- **GOLD:** STEFAN BREIDEBAND – insgesamt 109 Fahrten
- **SILBER:** LEON HAHN (Team: Friedrich-Ebert-Gymnasium) – insgesamt 76 Fahrten
- **BRONZE:** RAMONA FERLEMANN (Team: Christen Mühlheim) und BETTINA RIETH mit jeweils 73 Fahrten (Team: Schritt-für-Schritt e.V.)

„Die Teilnehmeranzahl und die geradelten Kilometer beim STADTRADELN in Mühlheim zeigen: Radfahren ist klimafreundlich, gesund, macht Spaß und liegt uns in Mühlheim am Herzen“, resümiert Bürgermeister Dr. Alexander Krey.

„Wir bedanken uns bei allen Radlerinnen und Radler für die Teilnahme und den dadurch verbundenen Beitrag zur Vermeidung von CO<sub>2</sub>“, schließt sich Erster Stadtrat Robert Ahrnt an.

Auch Gerald Klatt, ehrenamtlicher Radfahrbeauftragter der Stadt Mühlheim und Vorstandsvorsitzender des ADFC Mühlheim, zieht positive Bilanz zum diesjährigen Mühlheimer STADTRADELN: „Mühlheim ist 2024 zum 8. Mal am Start – und mit insgesamt 21 gemeldeten Teams haben wir dieses Jahr einen neuen Rekord. Trotz einiger Regentage war die Beteiligung in Summe gut. Ich freue mich auf die nächste Runde 2025“.